

## Patroli Malam Polsek Cisolok untuk Keamanan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Oct 15, 2024 - 08:58



*Patroli Malam Polsek Cisolok untuk Keamanan Masyarakat*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), Polsek Cisolok melaksanakan giat patroli malam di jalur wisata yang menjadi fokus perhatian. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, 14 Agustus 2024, mulai pukul 22:10 WIB hingga selesai.

Patroli yang dipimpin oleh Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd, mencakup beberapa rute strategis mulai dari Markas Polsek Cisolok menuju lokasi-lokasi vital seperti Pantai Karanghawu, Kebon Kalapa, dan jalur-jalur yang sering dilalui oleh masyarakat. Tim patroli melakukan pemantauan di berbagai titik rawan kejahatan, termasuk di Desa Karangpapak, Cisolok, dan Wangunsari.

Dalam pelaksanaannya, anggota Polsek Cisolok memberikan himbauan kepada masyarakat yang masih beraktifitas di malam hari. Himbauan tersebut menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap berbagai ancaman keamanan, seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), premanisme, geng motor, dan penyalahgunaan narkoba.

“Patroli malam ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, serta mencegah tindakan kriminal yang mungkin terjadi di wilayah kami,” ujar AKP Nandang.

Tim juga mengingatkan warga untuk selalu berhati-hati dalam menjaga kendaraan dan tidak menempatkannya di lokasi yang rawan. Selain itu, masyarakat diimbau untuk bijak dalam bermedia sosial dan tidak mudah terpengaruh oleh informasi yang tidak jelas, termasuk isu SARA dan provokasi.

Hasil dari giat patroli menunjukkan respons positif dari masyarakat yang merasa diperhatikan oleh pihak kepolisian. Kehadiran polisi di tengah-tengah warga diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman, serta mendorong partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

“Apabila ada kejadian mencurigakan atau tindak pidana, kami minta agar masyarakat segera melapor kepada Polsek Cisolok. Jangan mengambil tindakan sendiri,” tegasnya.

Dengan adanya kegiatan patroli malam ini, Polsek Cisolok berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban, serta membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.